

Les conditions effroyables des enfants burundais, dimanche à la Télé belge

Le Soir, 21/11/2014 Exposition médiatique Dans le cadre des 25 ans de la déclaration des droits de l'enfant, deux émissions atterriront sur les deux grandes chaînes francophones belges. « Enfants, face à la détresse », emmenées par deux animateurs phares de RTL-TVI : Jean-Michel Zecca a visité des villages isolés du Burundi (photo) pour se rendre compte des conditions effroyables des enfants : famines, malnutrition, maladies. Et Sandrine Corman a rencontré des enfants placés dans des orphelinats, des prisons et des camps de Roms en Moldavie.

Le 5 décembre prochain à 19 heures sur La Trois, la RTBF mettra en lumière la malnutrition de l'enfant par le biais d'un reportage tourné cet été à Madagascar. Dans le cadre de la série « Code aventure », une jeune Belge et une Malgache témoigneront de la situation sur place. « Enfants, face à la détresse », ce dimanche à 19h45, sur RTL-TVI.